

岩国基地における機種更新等を問う

オスプレイの配備に反対すべきことお尋ねです。

昨年11月に屋久島沖で発生したオスプレイの墜落事故について、国からは、事故原因に対応した安全対策を講じることにより、同種の不具合による事故を予防・対処することが可能との説明がありました。

また、本年3月の運用再開以降、日本国内において、新たなトラブル等の発生もなく、安全に飛行を行っていることなどから、国として、オスプレイの機体の安全性に問題ないとの見解が示されています。オスプレイを含む航空機の安全性については、専門

的な知見を有する国の責任において確保されるべきものであり、また、国の説明については、一定の理解ができるものと考えられることがあります。

次に、日米地位協定を改定し、政府において、米軍機事故等に対する調査・権限が行使できるよう求めるべきとのお尋ねです。

日米地位協定の改定については、基地を抱える都道府県で構成する渉外知事会において、これまで、事務官に対する日本の権限を明確化するため、基地の外における日本国当局の捜索や差押え、検証を行う権利の行使などについて、日米両政府に対し、要望している

長い間、日本側の権限を明確化するために、基地の外においては、多くの方が亡くなられたことは大変痛ましく、改めて犠牲者の方々に哀悼の意を表します。遺骨の収集、返還については、国の責任において対応されるべきものであることをから、県ではこれまで、「日韓親善と人道上の立場から、「刻む会」の皆様などから、この御要望や御意見を国に伝えてまいります。

県としては、引き続き、課題をともにする関係都道府県と連携し、国や米側に粘り強く働きかけてまいります。

次に、日米地位協定を改定し、政府において、米軍機事故等に対する調査・権限が行使できるよう求めるべきとのお尋ねです。

日米地位協定の改定については、基地を抱える都道府県で構成する渉外知事会において、これまで、事務官に対する日本の権限を明確化するため、基地の外においては、多くの方が亡くなられたことは大変痛ましく、改めて犠牲者の方々に哀悼の意を表します。遺骨の収集、返還については、国の責任において対応されるべきものであることをから、県ではこれまで、「日韓親善と人道上の立場から、「刻む会」の皆様などから、この御要望や御意見を国に伝えてまいります。

県としては、引き続き、課題をともにする関係都道府県と連携し、国や米側に粘り強く働きかけてまいります。

長生炭鉱水没事故犠牲者の遺骨返還を問う

詳細は

詳細は

の御要望や御意見を国に伝えてきたところです。

県としては、引き続き、「刻む会」の皆様などから、この御要望等を国に伝え、国による長生炭鉱犠牲者の方々の遺骨収集等が進むよう努めています。

次に、「子どもの最善の利益」を保障するには、子どもの国籍や民族、思想などは問われてはならないと思うが、県の見解はどうか

とのお尋ねについてです。

こども基本法では、全て

のこどもについて、「その

最善の利益が優先して考慮されること」、「差別的取り扱いを受けることがないよう」として規定されています。

こども基本法では、全て